

Antoine  
**PARRA**

TOUJOURS  
**En avant !**  
ARGELES-SUR-MER

Chères argelésiennes,  
chers argelésiens,

Le mandat que vous m'aviez confié, il y a six ans, arrive à son terme. Dans quelques semaines en effet, les 15 et 22 mars 2026 se tiendront les élections municipales, un des temps forts de la vie démocratique de notre République.

**Par ce scrutin, vous désignerez la nouvelle équipe à qui vous confierez le destin de notre commune pour les six prochaines années.**

Dans un monde particulièrement anxiogène, dans une Europe en grande difficulté, dans une France fragilisée, votre choix sera important. Le devenir d'Argelès-sur-Mer et donc votre qualité de vie en dépendront.

Notre commune a connu durant ces six dernières années des transformations et une évolution sans précédent.

Elle est aujourd'hui plus attractive que jamais, elle est le moteur du sud du département. Elle est une commune qui rayonne, dont on parle, qui intéresse partout en France, dont on admire la qualité de vie et le dynamisme.

Aujourd'hui, comme je m'y étais engagé, la fracture plage village que l'on pouvait ressentir par le passé, s'est largement réduite. On n'habite plus « à la plage » ou « au village » comme on le ressentait auparavant, mais à Argelès-sur-Mer. Qui peut dire aujourd'hui, où commence et où termine le secteur plage ?

Cette réalité doit encore se renforcer. Le secteur plage n'est plus aujourd'hui ce secteur qui rentrait comme en hibernation dès le mois d'octobre. La plage vit pleinement toute l'année.

La dynamique que connaît notre commune ne doit pas s'arrêter là. Car rien n'est jamais définitivement acquis. Les temps qui viennent, liés au contexte international et national vont être particulièrement difficiles. Mieux vaudra avoir en responsabilité une équipe qui saura naviguer par gros temps.

Les difficultés du pays ne sont pas des difficultés passagères, non ! Les efforts que nous devrons consentir seront importants et cela dans la durée. Au cours du prochain mandat, notre commune aura besoin d'une équipe solide pour faire face aux difficultés qui s'annoncent.

**Chères Argelésiennes, chers Argelésiens je vous propose d'être celui qui conduira cette équipe ici, à Argelès-sur-Mer.** Mon énergie, mon enthousiasme pour servir Argelès ne flétrissent pas.

Vous le savez, je l'ai démontré, je prendrai les décisions nécessaires, toutes, même les plus difficiles ; je les prendrai sans trembler dès lors qu'elles seront dans l'intérêt des Argelésiens.

Le prochain mandat devra aller plus loin, simplifier votre vie quotidienne, poursuivre le renforcement de la sécurité, améliorer toujours la qualité de nos services, adapter nos équipements aux nouveaux usages et préserver durablement notre patrimoine et notre environnement.

# ÉLECTIONS MUNICIPALES 15 ET 22 MARS 2026

Mais aussi agir dans les domaines de la santé, de la solidarité, de la vitalité commerciale, des mobilités, de notre équilibre urbain, de l'habitat, de l'animation de la ville et plus largement accompagner le dynamisme économique et touristique de notre commune.

Ce sont des préoccupations majeures de votre quotidien. Elles doivent être au cœur de l'action municipale. La ligne de conduite qui depuis 10 ans guide mon action, se résume à un principe simple :  
«Je le dis, je le fais !»

Chères Argelésiennes et chers Argelésiens, avec votre confiance, nous bâtirons un bel avenir pour Argelès-sur-Mer.

Nous ferons d'Argelès-sur-Mer une ville encore plus forte, plus belle, plus agréable à vivre.  
Nous ferons d'Argelès-sur-Mer cette ville qui nous rendra, chaque jour davantage, fiers d'être Argelésiens.

C'est ce que vous attendez, c'est ce que vous me demandez !

J'aurai l'occasion, tout au long de la campagne qui s'annonce, de préciser dans tous les domaines les propositions de mon projet et d'en débattre avec chacun d'entre vous, au cœur de chaque quartier.

Nous sommes si bien ensemble.  
C'est aussi ce qui me donne l'envie de continuer.

Engagé hier, à vos côtés demain !

Je le dis, je le ferai.

**Comme vous le savez, mon unique quête est de conduire Argelès-sur-Mer : Toujours en Avant !**

*Toujours en avant.*

*Toujours en avant*

*Antoine Paau*

*Paau*



@toujoursenavantargelessurmer

06 26 75 49 31

Mail : [toujoursenavantargelessurmer@hotmail.com](mailto:toujoursenavantargelessurmer@hotmail.com)

## RÉUNIONS DE QUARTIER ET INAUGURATIONS

### Inauguration permanence au village

**Samedi 31 janvier à 12h00**

Ancienne boutique Madern  
30 route Nationale



### Réunion de quartier centre-ville

**Dimanche 1<sup>er</sup> février à 10h00**

Place de la République

### Réunion de quartier plage Centre

**Samedi 07 février à 10h30**

Parking du Grau  
Devant la salle Nicolas Rabat



### Inauguration permanence à la plage

**Samedi 07 février à 12h00**

28 avenue des Platanes

### Réunion de quartier Massane

**Samedi 14 février à 11h00**

Parc d'enfants du Sallfort

### Réunion de quartier plage Nord

**Samedi 14 février à 16h30**

Esplanade du Roussillon

### Réunion de quartier Piémont-Sorède

**Samedi 21 février à 11h00**

Intersection Route Notre-Dame de Vie  
et Rue des Lavandes

### Réunion de quartier

Parc d'activités Taxo

**Samedi 21 février à 14h30**

Parc d'enfants Rue des Tourterelles

### Réunion de quartier

Charlemagne- Valmy

**Samedi 28 février à 11h00**

Place Colette

### Réunion de quartier Port-Racou

**Samedi 28 février à 14h30**

Parking Maison de la Mer